

WIDMUNG AN KAISERIN SCHAHBANU FARAH PAHLAVI

Eine Frau von unvergleichlicher Stärke und Anmut

Ihre Majestät,

mit aufrichtiger Bewunderung und tiefem Respekt möchte ich diese Widmung in meinem Buch an Sie richten. Sie verkörpern die wahre Essenz einer Kaiserin des Herzens, einer Frau, die keine Krone und keinen Thron braucht, um ihre königliche Würde zu zeigen.

Ihr edles Wesen, Ihr außergewöhnlicher Charme und Ihre Anmut haben die Herzen unzähliger Menschen – und insbesondere die der Frauen – weltweit erobert. Durch Ihr Lebenswerk sind Sie zu einem Symbol für Stärke, Integrität und zeitlose Schönheit geworden. Doch es ist nicht allein Ihre äußere Erscheinung, die uns fasziniert, sondern auch Ihre innere Strahlkraft, Ihre Hingabe und Ihr Wille, Gutes in der Welt zu bewirken. Sie haben die Macht des Mitgefühls und der Menschlichkeit stets gelebt. Durch Ihr Engagement für Frauen- und Kinderrechte, Bildung, Kultur und Gesundheitswesen haben Sie unzähligen Menschen die Möglichkeit gegeben, ihr volles Potenzial zu entfalten. Sie haben gezeigt, dass wahre Größe im Herzen liegt und dass eine Frau mit unerschütterlichem Willen und Einfühlungsvermögen die Welt verändern kann.

Durch Ihre Krönung am 26. Oktober 1967 haben Sie jede iranische Frau stellvertretend zur Königin gemacht. Selbst das brutalste und gnadenloseste Regime der Welt – wie das der Mullahs kann dieses Geschenk den Frauen Irans nie mehr wegnehmen. Ihr Vermächtnis wird uns immer daran erinnern, dass wahre Führung nicht durch äußere Symbole definiert wird, sondern durch die Art und Weise, wie wir uns für andere einsetzen.

Während Ihrer Regentschaft haben Sie mutige Gesetzesänderungen in unterschiedlichen Bereichen – einschließlich Ehe-, Scheidungs- und Erbrecht – erwirkt, die iranische Frauen den Männern gleichstellten. Dies führte zu einer wahren Blütezeit für die Frauen im Land, die endlich ihre Rechte und Potenziale entfalten konnten. Eine Zeit der Hoffnung und des Stolzes, die von Ihrer kraftvollen Vision geprägt wurde.

Sie sind eine Inspiration für uns alle, die wir danach streben, unsere eigenen königlichen Qualitäten zu entdecken und der Welt mit Liebe und Güte zu begegnen. Mögen alle Frauen erkennen, dass sie mit ihrer Eleganz, Intelligenz und Kraft das Potenzial besitzen, ihre Welt zu verändern.

In tiefer Dankbarkeit und mit größter Hochachtung,
Ihre Jasmin Taylor